

## Fiche de totem : Bachkir



### Floches

**Extérieur :** Brun clair

**Intérieur :** Blanc

### Classification

**Sous-Embranchement :** Vertébrés

**Classe :** Mammifère

**Ordre :** Herbivore

**Famille :** Equidés

### Caractéristiques

**Taille :** 1,42 en moyenne

**Poids :**

**Longévité :**

**Portée :**

**Gestation :**

**Protection :** Inconnu



Le Bachkir des steppes est une race de poney rustique, originaire de la région de l'Oural en Russie.

Le Bachkir descend des chevaux des steppes d'Asie de l'Ouest et a été développé par le peuple bachkir, arrivé en Asie dans ce qui est aujourd'hui la Bachkirie, au VIII<sup>e</sup> siècle.

C'est un poney généraliste, aussi bien utilisé attelé que comme producteur de lait. Une jument donne en moyenne 1 600 litres de lait par période de lactation (sept à huit mois) avec un maximum pouvant atteindre 2 700 litres. Il est extrêmement résistant et en troupeau, il supporte des températures très basses. Deux bachkirs sont capables de tirer un traîneau sur 120 à 140 km, en 24 heures, sans prendre de nourriture.

On trouve, en Amérique du Nord, une race anciennement appelée l'American Bashkir Curly, cette appellation tend à disparaître, l'appellation correcte étant North American Curly Horse.

